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N i e d e r s c h r i f t  
über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 25.03.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Appelt, Jörg  
Hauck, Kai  
Keller, Bärbel  
Neubauer, Karl Uwe  
Ohler-Jost, Sabine  
Peters, Erich  
Schupp, Ralf  
Staab, Rainer  

Verwaltung 
Schwäppler, Nicole  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Bauer, Tobias  
Ferckel, Martin  
Frey, Matthias Dr.  
Schaper, Jutta  
Wacker, Jens  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Verkehrsführung Kirchplatz 
  
2.  Alternativer Veranstaltungsort bei Renovierung der Meerspinnhalle 
  
3.  Mitteilungen- und Anfragen 
  
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Sie begrüsst Frau Keller von der Rheinpfalz. 

 

 
TOP 1  
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Verkehrsführung Kirchplatz 
 
 

 
Frau Albrecht bespricht mit dem Ortsbeirat die geänderte Verkehrsführung über den 

Kirchplatz. Im Allgemeinen spricht man von einer Verkehrsverlagerung und von keiner 

Verkehrsberuhigung. Die Haberackerstraße und die Meerspinnstraße werden dadurch 

verstärkt befahren. Es wird darüber diskutiert, ob es nicht sinnvoll wäre die Sperrung 

nochmals zu überdenken. Nach eingehender Beratung kommt der Ortsbeirat zu dem 

Entschluss diese Änderung weiterhin zu beobachten und zu einem späteren Zeitpunkt erneut 

zu beurteilen. Frau Albrecht bittet Frau Keller von der Rheinpfalz darum, die geänderte 

Verkehrsführung in der Zeitung zu veröffentlichen, damit es nochmals bekannt gemacht wird. 

Ebenso wurde angeregt eine Verkehrszählung durchzuführen. 

 

 

 

 
TOP 2  
Alternativer Veranstaltungsort bei Renovierung der Meerspinnhalle 
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Die Vorsitzende teilt mit, das der Pächter der Gaststätte des TV Gimmeldingen angeboten 

hat, die Halle zum Preis von 250,00 € zu vermieten. Sollten die Getränke und das Essen 

über Ihn bezogen werden wird sich der Mietpreis reduzieren.  

 

Ansonsten wird die Ortsverwaltung auf die umliegenden Ortsteile verweisen. 

 

Im Zuge des Gespräches über den alternativen Veranstaltungsort kommt erneut die Frage 

auf über die Lösung bzw. Küchennutzung in dem Hause Peters. 

 

Herr Peters teilt mit das die Stadtverwaltung erneut angefragt hat. Er stehe zur Zeit in 

Verhandlungen. 

 

Der Ortsbeirat weißt darauf hin, dass das zur Verfügung gestellte Geld zur Sanierung der 

Halle innerhalb einer bestimmten Frist angefordert werden muss.  Frau Albrecht ist es sehr 

wichtig, diese Frist nicht zu verpassen, das wäre für den Ortsteil Gimmeldingen ein Schritt 

zurück. 

 

Der Ortsbeirat möchte sich in einem Gespräch mit Herrn Oberbürgermeister Löffler der 

Sache erneut annehmen. Frau Albrecht macht einen Termin mit Herrn Löffler aus. 

 
TOP 3  
Mitteilungen- und Anfragen 
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- Herr Hauck fragt an, in wieweit die Syrienflüchtlingsunterbringungen im Ortsteil 

vorangeschritten sind. Frau Albrecht teilt mit, dass 3 Häuser zur Verfügung ständen, 

diese bereits der Verwaltung mitgeteilt wurden. Auf Grund der Tatsache, dass die 

Stadtverwaltung die Haardter Klinik gekauft hat, wird es vorerst so sein, dass 

Flüchtlinge dort untergebracht werden. Zurzeit ist der Bedarf für Gimmeldingen 

zurückgestellt. Ebenso sind bereits Flächen ausgewiesen, die bei Bedarf zur 

Leichtbauweise (Containerbau) genutzt werden könnten. 

- Herr Staab fragt an, wie es mit der Schulhofumgestaltung aussieht. Dem Förderverein 

wurde damals eine Umsetzung für 2015/2016 versprochen. Im Zuge der 

Renovierungsarbeiten und die Absicht den Schulhof als Lagerplatz für Materialien zu 

nutzen begünstigen die Fertigstellung der Umgestaltung nicht wirklich. Frau Albrecht 

gibt zu bedenken ob es wirklich so gut wäre, wenn der Schulhof umgestaltet wird und 

dann durch das Baulager wieder unnutzbar gemacht wird.  

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:29 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Nicole Schwäppler 
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	Ende der Sitzung: 20:29 Uhr


